

# 学びの宝庫、飯田

～ 大学生からのメッセージ ～

No.72

## 温かいつながり

東京農工大学農学部3年

進<sup>しん</sup>菜<sup>な</sup>々<sup>な</sup>子<sup>こ</sup> (埼玉県幸手市出身)

飯田市には大学の実習や観光で何度か訪れていた。少し知っているつもりだったが、知らないことだらけだった。面白い取り組みばかりで、知れば知るほど面白かった。

でもたった4日間で知れることはほんの少しだけで、もう一度ここへ来て、地元の方の声や課題など、もっと知りたいと思った。

この機会で得られたのは学びだけでなく、地元の方々とのすてきな出会いだ。それが私にとって一番の収穫だった。市役所の方をはじめ、フィールドスタディでお話をしてくださった方、農家民泊させてくださったおじいさん、おばあさん、バスの運転手さん。この土地が大好きで、この場所のことを楽しそうに話してくれて、すてきな場所へ案内してくれたり、こんなに温かく歓迎し、受け入れてくれたことがとても印象的だった。

この人たちにまた会いたいからまたここへ来よう。そのような出会いの連鎖がたくさんできるといいと思った。



南信州・飯田フィールドスタディに参加した大学生